

Tim Putri Alko Butuh Pemain Baru

Written by Ageng Rustandi
Friday, 18 March 2011 20:44



CIKUTRA,(GM)-

Jelang putaran II Turnamen Bola Voli Proliga, pelatih tim putri Alko Bandung, Gugi Gustaman meminta tambahan pemain baru. Selain pemain lokal, Gugi juga berharap manajemen Alko bisa mendatangkan pemain asing baru.

"Berdasarkan hasil evaluasi di putaran I lalu, kita memang membutuhkan pemain baru. Tetapi itu tergantung dari manajemen," ujar Gugi usai memimpin latihan di GOR C-Tra Arena, Jln. Cikutra, Kamis (17/3).

Menurut Gugi, saat ini Alko memang telah memiliki dua pemain asing, yaitu Cindy Maria Ramirez (Kolombia) dan Isadora Alexio Rodrigues (Brasil). Namun pada putaran I lalu, penampilan Isadora masih belum sesuai dengan yang diharapkan. Isadora belum bisa beradaptasi dengan tim.

"Untuk itu, kita berharap manajemen bisa mendatangkan pemain asing baru. Tapi jika tidak memungkinkan, Isadora harus dipaksa untuk menyesuaikan diri dengan tim. Dan tim juga harus menyesuaikan dengan Isadora," ujarnya.

Untuk pemain lokal, Gugi membutuhkan pemain senior. Pemain senior baru diharapkan bisa membimbing para pemain Alko yang rata-rata masih muda.

Secara individu, kata Gugi, materi pemain Alko sebenarnya sangat baik. Tapi karena sebagian besar masih berusia muda, mental bertanding pemainnya masih belum kuat. Dalam beberapa pertandingan, kekalahan Alko lebih banyak dikarenakan kesalahan tim.

"Ada tujuh pemain Alko itu anak tunggal. Sehingga ego pribadi para pemain terkadang terbawa

Tim Putri Alko Butuh Pemain Baru

Written by Ageng Rustandi
Friday, 18 March 2011 20:44

saat bertanding. Jika ada pemain senior, meskipun tidak harus bermain, diharapkan bisa memotivasi dan membimbing para pemain muda," jelasnya.

Ada tiga pemain senior yang tengah diincar Alko. Salah satunya pemain binaan Alko, Neneng Darliance yang telah ikut berlatih bersama pemain lainnya.

Sementara itu, Manajer Alko Bandung, Hari S. Budiarto mengatakan, manajemen memang menunggu laporan dari tim pelatih.

"Untuk mendatangkan pemain asing juga bukan hal yang mudah. Di dua pertandingan terakhir, Isadora sebenarnya mulai menunjukkan kualitasnya. Kita berharap, Isadora bisa mempertahankan kualitasnya tersebut," ujarnya.

Putaran II nanti akan dimulai dengan seri V. Seri V akan digelar di GOR C-Tra Arena Bandung pada 1-3 April mendatang. Di seri ini Alko akan berhadapan dengan Popsivo Polwan Jakarta dan BN 46 Jakarta. (B.98)**

sumber: klik-galamedia.com

{jcomments on}